



Samuel acusa a "los Manueles" por desfalcos de 6 mmdp

El gobernador Samuel García Sepúlveda reveló que en la administración pasada los secretarios de Desarrollo Sustentable, Manuel Vital, y general de Gobierno, Manuel González, lideraron una red que causó desfalcos por seis mil millones de pesos.

El gobernador Samuel García Sepúlveda reveló que en la administración pasada los secretarios de Desarrollo Sustentable, Manuel Vital, y general de Gobierno, Manuel González, lideraron una red que causó desfalcos por seis mil millones de pesos

https://www.milenio.com/politica/samuel-acusa-manueles-desfalcos-6-mmdp